



Päpstliche Schweizergarde
Garde Suisse Pontificale
Guardia Svizzera Pontificia
Guardia Svizra Papala
Kommando

Der Medienverantwortliche

Vatikanstadt, 01.09.2022

Medienmitteilung

Verstärkung der Informations- und Rekrutierungsstelle in der Schweiz

Die Päpstliche Schweizergarde baut ihre Präsenz in der Schweiz durch die Schaffung einer Medienstelle und eines Verbindungsbüros für Behörden aus. Der Kommandant der Päpstlichen Schweizergarde hat Stefan Wyer mit der neuen Aufgabe betraut. Das neue Büro ist ab sofort unter folgender E-Mail-Adresse erreichbar: kommunikation@schweizergarde.ch

Durch die Erhöhung des Sollbestandes der Päpstlichen Schweizergarde von 110 auf 135 Mann ist der jährliche Bedarf an Nachwuchs angestiegen. Die Rekrutierung soll daher durch eine aktivere Öffentlichkeitsarbeit unterstützt werden. So wird für Schweizer Medien eine direkte Ansprechstelle geschaffen und die Informationstätigkeit der Partner der Garde, wie der Stiftung der Päpstlichen Schweizergarde, der Kasernenstiftung sowie der Vereinigung der ehemaligen Schweizergardisten, stärker koordiniert. Das Verbindungsbüro vertritt auch die Anliegen des Korps bei Behörden und gegenüber der Politik.

Die Leitung der Medien- und Verbindungsstelle übernimmt der 57-jährige Stefan Wyer. Er stammt aus Visp (VS) und ist mit der Schweizergarde seit mehreren Jahren persönlich verbunden. Seit dem 1. Juli 2022 ist er selbständiger Unternehmens-, Kommunikations- und Politikberater. Stefan Wyer ist dem Kommandanten der Schweizergarde direkt unterstellt und arbeitet eng mit dem Leiter der Informations- und Rekrutierungsstelle (IRS), Bernhard Messmer, zusammen.

Informationen über die Garde finden Sie auf unserer Internetseite www.schweizergarde.ch

Kontakt im Vatikan: Vize-Korporal Manuel von Däniken / +39 06 698 98 100 / media@gsp.va